

Sepakat

sepakat

Gagasan untuk membentuk semacam “Sekolah Demokrasi” didasarkan pada pertimbangan bahwa demokrasi dapat didorong maju dengan menggunakan berbagai cara yang semakin memungkinkan berjalannya proses-proses yang membuka partisipasi rakyat secara lebih luas. Proses-proses tersebut dapat disingkat dengan beberapa kata kunci seperti rekrutmen politik, artikulasi kepentingan dan aspirasi politik serta agregasi berbagai kepentingan tersebut agar mendapat dukungan yang lebih luas, yang kemudian dibantu oleh komunikasi politik untuk membuat agregasi kepentingan itu kembali diterima para aktor politik dan para beneficiaries demokrasi sebagai kepentingan mereka.

Pemilu misalnya dikenal sebagai locus classicus untuk rekrutmen politik, dan Pemilu di Indonesia 2004 dan 2009 menunjukkan bahwa rekrutmen itu dapat dilaksanakan secara berhasil oleh rakyat sendiri secara langsung. Dari segi keberhasilan rekrutmen politik, Indonesia dapat dicatat dalam salah satu negara demokratis terbesar saat ini setelah India dan Amerika Serikat. Namun demikian, kalau kita meninjau kriteria lainnya untuk proses demokratisasi seperti artikulasi kepentingan politik, agregasi aspirasi politik dan komunikasi politik, maka masih banyak sekali tantangan yang ada didepan mata.

Suatu tes yang baik terhadap artikulasi kepentingan politik dapat dilakukan dengan melihat tingkah laku politik para anggota DPR kita, apakah mereka benar-benar bertindak sebagai wakil rakyat yang direkrut melalui partai politik ataukah mereka lebih berperan sebagai agen partai mereka sendiri, yang membuka akses ke DPR dengan menggunakan suara rakyat. Disamping itu, keadaan masih jauh dari harapan kalau kita melihat kualifikasi rata-rata dari para anggota DPR baik ditingkat provinsi maupun tingkat kabupaten. Sebuah penelitian oleh LIPI mengungkapkan bahwa untuk banyak kabupaten diluar Jawa, persyaratan minimum bagi para calon anggota DPRD agar harus mempunyai ijazah SMU, harus dianggap masih terlalu tinggi, kalau dilihat dari tingkat pendidikan rata-rata para calon legislatif yang diajukan.

Untuk lebih detail Sekolah Demokrasi di Aceh kunjungi
- <http://sekolahdemokrasi.sepakat.or.id/>

{jcomments off}

